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☆歌唱「君が代」「奉仕の理想」 ☆「四つのテスト」唱和  ☆会長・幹事章の引き渡し   

☆米山功労者マルチプル表彰［２回目］ 伊藤倫子様       ☆理事会報告・会長挨拶   

☆幹事報告     ☆委員会報告 クラブ管理運営 他      ☆卓話：会長・幹事 就任挨拶 

RI 2780      茅ヶ崎ロータリークラブ週報  

                      

第 51 代会長 河本啓伸 
第 51 代幹事 横山宏実 

1960   8  10 

2010 年 7 月 1 日（木） 第２４４５例会 天候：晴れ 司会：出口敬純副幹事 No. 1 

＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

地域を育み、大陸をつなぐ 

創立５０周年を祝おう 2010～2011 年度 

◎ゲスト・ビジター紹介 

永海一秀様（元茅ヶ崎ＲＣ会員） 
◎幹事報告 

◇ＲＩより 「ＯＦＦＩＣＩＡＬ ＤＩＲＥＣＴＯＲＹ」 

◇ガバナー事務所より   

＊宮崎・口蹄疫被害救援支援金及び拉致被害者家族

連絡会への寄付 送金報告 

・口蹄疫被害救援支援金        

６１クラブ 合計１，２４５，６６４円  

・拉致被害者家族連絡会への寄付  

５７クラブ 合計  ２９１，７７２円 

＊「会員増強及び拡大月間」（８月）卓話について 

＊「２０１０年規定審議会採否結果についての説明会」時

使用の資料送付の件 

＊お知らせ：卓話者リストＷｅｂ閲覧について 

◇ロータリーの友 ７月号    ◇ガバナー月信 №１      

◇タウンニュース 

◎例会変更 

藤沢北 ７／３０（金）18:30 点鐘 グランドホテル ビジタ

ー費：7,500 円（創立記念例会） 

◎表彰 

米山功労者第２回マルチプル 
伊藤倫子様（感謝状） 

“はじめて物語”いろいろ 

 今年度は「○×委員初体験」という会員も多く、慣

れないためあたふたしますが、これもまたロータリー

の楽しさかもしれません。 

左）会員歴３８年で初のスマイル委員・杉本会員 中）同じく３９

年にして初の出席委員・池上会員 右）初ソング？粂会員 

左）初点鐘の河本

会長 右）初幹事

報告の横山幹事 

どちらもドキド

キの緊張感を伴

っての船出とな

りました 

新旧幹事・会長による幹事章・会長章の引き渡し 



 
 
◎出席報告  池上 實会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
７／１ ２４４５ ３７ ３５ ３０ １ ４ ８８．５７％  

６／１７ ２４４３ ３９ ３６ ２８ ３＋０ ５ ８６．１１％ ８６．１１％ 

 
◎委員会報告 

クラブ管理運営［小林委員長］ 
７／８の例会後に委員会実施 
奉仕プロジェクト［加茂委員長］ 
７／８の例会後に委員会実施 

雑誌［小澤担当］ 
      ロータリーの友７月号より注目記事 

の      の紹介 
 

◎理事会報告 

①本年度予算案について 
暫定案を承認。次週持ち回り理事会で正式承認予定 
②継続事業・基本計画について 
追加項目を承認 
③浜降祭後の海岸清掃について 
午前８時半に本部テント前集合。９：３０より浜磯（海

の家）にて例会・懇親会 
④７／２９夜間例会について 
永海・川口の両元会員の送別会を同時に開催すること

で承認 
⑤８／５創立記念例会について 
乾杯発声は当日決めることで承認 
⑥その他の案件 
・５０周年事業役割分担表、予算案の承認 
・５０周年式典参加費用１万円を８月に徴収 
・財団及び米山奨学の寄付金の集め方は前年度同様と

することを承認 

就任挨拶 会長・河本啓伸君 

■自分とロータリーとの関わり 
１９９７年４月入会。当時親父 

がガバナーで公式訪問で茅ヶ崎ク 
ラブに伺った折、私のことを話したらしく、山本英雄さ

ん（当時会長）が誘ってくれました。 
嬉しかったことはロータリーを通じて知人・友人がで

きたことです。ポール・ハリスがロータリークラブを発

足した時の寂しい気持ちは十分にわかります。親睦こそ

はロータリーの柱だと確信するものです。 
 

■今年度の方針： 
基本は「内向きのベクトル」。足元を見つめて 

 ロータリーが長らく今後も続くためにも、また、自分

が会長になった意味を考えて．．． 
①クラブ親睦の活性化 
 ・同好会訪問：親睦の一つの原型 
②クラブ史を記録として残す：「温故知新」⇒未来への礎

を確認する作業 
 ・落ち着いたら 1 人 1 人の会員に５０周年への想いを

語ってもらいたい 
③Future Rotarian の育成＆獲得：日々中学生・高校生

と触れ合って感じる危うさ 
 ・青少年交換制度の有効活用 
 ・地域との接点 
 ・リーダー的青少年育成へのＲＣの関与 
 横浜女子高生刺傷事件や韓流俳優パク・ヨンハの自殺

はアジア諸国に於ける「人の砂状化現象」の象徴であり、

日本では１１年連続３万人以上の自殺者が出ています。

自殺・いじめ問題の深刻化は激しく、中高生に是非重松

清氏の話を聞いて欲しいという想いから５０周年記念講

演を企画しました。 
 
 未熟で至らない点が多々あるかと思いますが、ロータ

リーの「寛容の精神」で一年間よろしくお願い致します。 
 

卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 

卓話 就任挨拶 幹事・横山宏実君 

 茅ヶ崎ロータリークラブ第５１代 
幹事になりました。ひじょうに緊張し 
ています。河本会長の基本方針に従って、クラブ運営

が円滑に進むよう、幹事の役割を十分理解し、一生懸

命頑張っていきたいと思います。 
 今年度は５０周年事業、ＩＭのホスト、青少年交換

学生の受け入れなど目白押しです。会長も私も４０代

で、合わせて百歳以下というのは珍しいかと思います。

何を伝えたいのかというと、若いのであまりしっかり

したことができないかもしれませんが、何卒ロータリ

ーの寛容の精神で一年間見守って下さいますようお願

い致します。 
 １０年前、ロータリーに入りました。スポンサーは

佐々木さんです。率直に言ってロータリーに入ってよ

かったと思っています。 

 皆さんしっかりと仕事されていますし、それでいて謙

虚な方たちばかりです。以前、岩澤さんからも「ロータ

リーは自己研鑽の場だよ」と言われ、その通り実践され

ているなぁと思います。 
 ロータリーでは皆さんに可愛がって頂きありがとうご

ざいます。今後も頑張ろうという気持ちで今日ここにい

ますので、よろしくお願いします。 


